
あみ議会報告会＆交流会‘24アンケート集計 

 

日時：令和 6年 11月 17日（日） 

午後 1時 30分から 4時まで 

場所：阿見町役場 ４階 議場、議場前ロビー 

 

アンケート回答者 26名／参加者 26名（回収率 100％） 

 

1） 年齢代を教えてください 

 ■10代以下 

 ■20代 

 ■30代 

 ■40代 

 ■50代 

 ■60代 

 ■70代 

 ■80代以上 

 ■無回答 

1名 

1名 

2名 

4名 

2名 

9名 

6名 

0名 

1名 

 

2） イベントはいかがでしたか？  

 ■とても良い 

 ■良い 

 ■普通 

 ■良くない 

 ■悪い 

 ■無回答 

20名 

5名 

0名 

0名 

0名 

1名 

【理由】 

・議会会場に入れた点 

・フレンドリーな感じが良かった 

・普段話さない立場の人の意見がきけて楽しかったです 

・議員さんと私の距離が近くなった 

・貴重な意見が聞けた 

・防犯カメラについて伺いたかったため 

・町内にこんな素敵な人がいるんだ！と思える時間になった 

・実際の生のお話を聞いてみたかった 

・議員と直接話す機会がない為 

・自分が気づかない事がわかってきた 

・すごく勉強になった 

 

 



3） 参加してみて議会への印象はいかがでしたか？ 

 ■良くなった 

 ■変わらず良い 

 ■変わらず良くない 

 ■悪くなった 

 ■無回答 

19名 

4名 

0名 

0名 

3名 

【理由】 

・議員さんと開けた交流ができた 

・プリントの制作がよかった 

・議員さんの印象は良くなったが、議会への印象はわからない 

・よりわかりやすくなった 

・みなさんのがんばりが感じられた 

・真剣に聞いてくれた為 

・初めての参加ですので、比較できません 

・吉田さん、武井さん、久保谷充さん 

 

4） 議員との交流はいかがでしたか？ 

 ■楽しかった 

 ■普通だった 

 ■微妙だった 

 ■つまらなかった 

 ■無回答 

21名 

3名 

1名 

0名 

1名 

【理由】 

・チャンスがあれば 1言及したい気分になりました 

・これまで以上にフランクに話すことができた 

・お話を聞いていただいてありがたかった 

・真剣に聞いてくれた為 

・意見を言えてよかった 

・年配の方が話したいことが多すぎて…あまり話せなかった 

 

5） このイベントをどこで知りましたか？（複数回答があります） 

 ■議会だより 

 ■広報あみ 

 ■あみメール 

 ■議員紹介 

 ■阿見町公式サイト 

 ■その他 

 ■無回答 

5名 

2名 

5名 

15名 

1名 

1名 

1名 

【その他の内容】 

・LINE 



6） 議会を傍聴したことはありますか？（複数回答があります） 

 ■本会議 

 ■委員会 

 ■全員協議会 

 ■傍聴経験なし 

 ■無回答 

8名 

1名 

2名 

17名 

1名 

 

7） 議会を YouTube（動画）でご覧になったことはありますか？  

 ■ライブ視聴あり 

 ■通常視聴あり 

 ■視聴経験なし 

 ■無回答 

5名 

7名 

13名 

0名 

 

8） 今回のイベントや議会について、ご意見（特に、良いところ・改善案）がござい

ましたら、ご記入ください。 

【議会報告会についての改善案】 

・時間が第１部の討議が 30 分では少ないと思うが、議員さんとの直接交流は

実に意義深い。今後もこのような機会の増加を希望します。 

・せっかく議会を利用しての開催なので、もっと議会という場を意識した内容に

すべき。フリートークで終わりでは、ちょっと工夫が足りないと感じた。 

・意見交換第 1部に対する意見 

①世代別にグループ分けをして、同世代のグループにしてもらいたい。 

②司会・ファシリテーターの時間配分をしっかりしていただきたい（1人 1分）。 

・ブースどうしの間にパーテーションがほしい。 

・イベント後にフリーのスペースで話したりしたかった。 

 

【議員・議会に対する要望】 

・出た意見は、そのつど伝えてほしい。議員の力は大きいので、声を大にして話

してほしい。 

・阿見町が暮らしやすく、今年 3 月に自宅を購入しました。今後の阿見がより暮

らしやすくなっていただきたいと思っています。特に阿見町の中心部が不明

確なので、カインズやタイヨー＆カスミ等を中心に町民が集まれる場所や機会

を作っていただきたいです。また 20 代後半や 40 代の未来を担う世代が盛

り上がれる様な町に（市に）してもらいたいと思います。 

・議員さんにお会いして、腰の低さにびっくりしました。議員さんと私の距離が

近くなった気分です。議員立法をご検討ください。 

・子供が大人になっても阿見に住みたいと言える町を作っていってほしい。住

宅開発が終わったら人口は減るだけ、では受け入れ難い。 

・人口増えてて意識は低いでしょうが、阿見の空き家をなくす転入お助け隊を

役場に作ってほしい。よそ者が町をよくするはず。 

・ふるさと納税返戻品「どうして阿見のお米をもらいたくなるか」PR のひと手



間で税収も UPするはず。ぜひ。 

・市制施行は慎重に行ってください。 

 

【感想】 

・配布資料の出来ばえ、いいですね。他の３会場も見学できました。 

・今の現状を伝えられたので満足。 

・意見交換第2部は、石引さんの司会でスムーズに進んだ。ありがとうございま

した。 

・議員の方々がフランクで話しやすく、いろんな話が出来、充実した時間を過ご

せました。これからもこういう機会を設けてください。また参加したいです。 

・議員さんとのグループミーティングがたいへん有意義でした。選挙での一方的

な話だけでなく、交流の機会の必要性を感じました。 

・また参加したいと思います。実りのあるお話がたくさんできました。 

・阿見町の良い所をジャンジャン PRしていきましょう！！ 

・また開催してください。たのしみにしています。 

・特にありません。ありがとうございました。 
 


